
 

 

第２９５３回例会報告 

令和６年３月２日１４：０0～ ニューミヤコホテル 

本日のプログラム「２０２３－２４IM」インターミーティング 

国際ロータリー第 2550地区 第 8グループ 

ホストクラブ・足利わたらせロータリークラブ 

●本年度 IMは下記のおり、開催されました。 

・第 1部本会議～各クラブの活動報告・米山奨学生挨拶・

次年度ガバナー補佐挨拶等が行われました。 

・第 2 部～記念講演会「地域共生社会の実現について～

障害者福祉の視点から～」 

厚生労働省社会・援護局障害保健福祉部長 辺見聡氏 

・第 3部～懇親会～会食とアトラクション 

※ 有意義かつ楽しいひと時をロータリーの仲間と共に過

ごすことができました。 

 

 
金子会員ほか女性陣の熱唱と４RCの事務方のメンバー 

日頃からお世話になっております。 

IMにおける第一部：活動報告等 

 

第２９５４回第一例会報告 

令和６年３月１２日(火) １２：３0～ニューミヤコホテル 

本日のプログラム「クラブフォーラム：国際奉仕」 

国際奉仕委員長：小座野清博会員 

出席者 １７名 (出席免除会員 １名)中 

  (事前メークを含む) 

総数 3４名 出席率 5１.５％ 

来訪者  なし。 

SAA：地齋委員長 

来訪者：なし。ズーム出席 中谷会員 

● 今月のお祝い（大塚親睦委員長） 

 ・会員誕生：地齋、提箸会員 

 ・結婚：鈴木、提箸会員（自宅に花） 

 ・楷出席：小座野、大塚、笠原会員 

 おめでとうございます！ 

●乾杯の音頭：鈴木次年度会長 

  さくら応援プロジェクト・植樹式の案内 

●会務報告【板橋会長】 

 ・IM：ご苦労様でした。 

 ・本日はフォーラム小座野会員の「国際奉仕」です。 

 ・訃報のお知らせ：フィリピン未来に希望財団のトニー

エルマ氏が亡くなりました。花輪を進呈しました。 

 ・くれぐれも、健康に留意してください！ 

●幹事報告（笠原幹事） 

 ・さくら応援プロジェクト 

 ・能登半島地震・支援金を送付しました。（地区） 

 ・コピー機の取得 

●委員会報告 



 

 
 ○小座野次年度幹事 

  ３／１７（日）宇都宮で会長・幹事の研修を受けてき

ました。 

 ・３／１９（火）理事会開催予定です。 

 ・４／１４（日）地区協議会・各委員長の出席を！ 

 ○さくら応援プロジェクト（大塚会員） 

 ・本日１４：３０～さくら小：クラブからの贈呈式、植樹等

の式典を行います。都合のつく方はぜひ参加を！ 

● 本日のプログラム（栗原委員長） 

クラブフォーラム「国際奉仕委員会」小座野委員長 

・姉妹クラブ：タイ・パトムワン RC、フィリピン無料奉仕

活動について、 

インター・ローターの絡みの中で、今後どうすべきか、

どう取り組むべきか,どう活動すべきかの討議を行って

ください！ 

※ 全体として、前向きの方向で継続的な意向で臨みた

いと思うが、組織の体力・資金力等を鑑み、何をすべ

きか、優先的課題に基づき検討すべきである。 

〇 いずれにしても、国際奉仕・足利東のテーマであ

ります。 

・最後に小座野委員長から本日の意見をふまえ、次

年度の重要課題としたい旨の意見がありました。 

◆ニコニコ BOX（金子卓史委員長） 

  板橋会長、笠原幹事、五十嵐、赤坂、地齋、栗原、

椎名、荻野、小座野、齋藤、鈴木、千秋、金子（卓） 

合計 １３名、合計１４,000円 浄財に感謝！ 

 

 
今月のお祝いより 

乾杯の挨拶をする鈴木次年度会長 

 

２９５５回夜間例会報告 

令和６年３月２６日(火) １８：３0～ニューミヤコホテル 

本日のプログラム：会員卓話「ロータリーについて」 

中谷地区研修リーダー 

出席者 ２０名 (出席免除会員 １名)中 

  (事前メークを含む) 

総数 3４名 出席率 ６０.６％ 

来訪者  足利東ローターアクトクラブ、足利大学ロータ

ーアクトクラブ・同、田邊顧問ご夫妻（計 5名） 

   

司会（SAA地齋委員長） 

●会務報告（板橋会長） 

 ・さくら小の式典に行ってきました。（３／１２） 

・本日は地区研修委員長、パストガバナーの卓話です。 

・健康に留意を 

●幹事報告(笠原幹事) 

 ・メールボックスの照会 

 ・会議等の連絡～会議所たより～RCマガジン 

● 委員会報告 

〇小座野次年度幹事 

・３／１９第一回理事会の開催：13 名の参加：鈴木次

年度会長から次年度に向けての方針（案）が示されま

した。同時に、各委員長の選任もなされました。 

・第 2回理事会を 4／２２日に予定しています。 

（４／１４宇都宮：地区協議会・次年度各委員長） 

〇足利大学ローターアクトクラブ 

雷電神社の清掃活動等日頃の活動報告がなされまし

た。（2月の例会等でも活動報告あり） 

〇職業奉仕委員会（荻野委員長） 



 

 
５／１４（火）、（株）トチセン 13：30～工場見学 

● 本日のプログラム（栗原委員長） 

国際協議会からみえる RIの方向性について 

２０２３－２４年 

➀ロータリーの DEI 

②行動計画 

③変化を導く 

DEI とは～DEIの歴史～RCの取組 

思いやりのある変化を育む～インクルージングなクラブ 

会員は何を求めているか？ 

１． 奉仕（43％） 

２． 友情（26％） 

３． 職業的なつながり（10％） 

● なぜ、退会するのか？ 

・クラブにおける体験→クラブを変革する。 

●男女平等等―インクルーシブな時代に変化―行動計

画―長期計画委員会―３年～５年後を見据えた計画を！ 

（戦略計画委員会） 

最近の動向は DEIを中心に回っている！ 

会員の状況 

アジアはプラス、アメリカ、日本は減少 

※結論：時代の変化に対応したロータリーの構築を！ 

◆ニコニコ BOX 

板橋会長、笠原幹事、山崎、赤坂、地齋、椎名、荻野、 

栗原、小座野、齋藤、鈴木、林、望月、金子（裕）、 

千秋、金子（卓） 

合計 １６名、合計 １６,000円 浄財に感謝！ 

 
足利大学ローターアクトの活動報告 

若い皆さん方と席を同じくするのは頼もしくもあり楽しい

ものです。 

 
足利大学ローターアクトのメンバー 

 

 

時代の変化に対応したロータリーの構築を！（中谷） 


